

AU CŒUR DES ARAVIS

Marche d'hiver

Par Daniel Cauchie

Parti en compagnie de Didier et Marie France Hanno pour une semaine de neige au Grand Bornand, cœur des Aravis. Didier et Marie France skieront, quand à nous, nous pratiquerons la marche à raquettes.



Le groupe des "Raquetteurs" soufflant un peu



Mimi et Daniel au sommet du Grand Bornand



Montagnes et chalets enneigés, plaisir des yeux !



Marie-France et Didier en frondeurs des neiges



Après l'effort, le petit vin chaud



Et comme chez nous, le réconfort après l'effort. Bof !